



Osorio Chong pide a líderes del PRI dejar la dirigencia si están interesados en el 2024

Sin mencionarlo por su nombre, el ex secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, dijo que si el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, quiere participar como candidato a la Presidencia de la República en 2024 debe ponerse a trabajar en su proyecto y dejar abierta la dirigencia para tomar decisiones.

El coordinador del PRI en el Senado se refirió a los planteamientos que fijarán ex líderes de su partido con Moreno durante la reunión que tendrán este martes.

“Esto es parte de lo que se tiene que hacer reflexionar, ellos tienen que escuchar a los militantes que creemos que debemos entrar en otro proceso y si algunos de ellos están participando a ser candidatos que se retiren de la dirigencia y que se pongan a trabajar en su proyecto y que dejen abierta la dirigencia para tomar decisiones como las que he planteado”, señaló.

Al preguntarle si como en los partidos de fútbol, el entrenador pierde todos los partidos y lo cambian, debería suceder lo mismo en la política, Osorio Chong sostuvo que: “Es parte de la reflexión que se tiene que hacer, en la toma de decisiones, desde la propia dirigencia, desde los propios militantes del instituto.

"Debe ser un proceso de análisis que nos permita a todos tomar decisiones incluso a la propia dirigencia, creo que es válido esta apertura y es válido buscar acuerdos (...) Por eso cuando me preguntan si hay una intención personal, lo que les digo es que mi intención es que se fortalezca mi partido y esté en tamaños y circunstancias para ser parte de una coalición que esté fuerte y pueda competir con un partido de Estado que está avasallando a partir de acciones ilegales en las elecciones”, agregó.

—¿A usted le interesa dirigir al PRI?—se le preguntó.

—Hoy no es lo que está en la discusión, lo que está en la discusión es ver cómo ha estado el manejo del partido en los últimos años, hacer una reflexión real y que se tomen decisiones que ayuden a un mejor posicionamiento y una mejor posición política. No estoy en ese ánimo, el mío es que verdaderamente se abra el partido, se democratice el partido y este va a ser el planteamiento que de mi parte habré de hacer el día de mañana a la dirigencia—respondió.

<https://www.milenio.com/politica/pri-osorio-chong-pide-dejar-dirigencia-candidatura>